

Becas 2022

Servicios Estudiantiles

Elaboró: Psic. Myrian Rubí Guzmán Ramírez

Jefa del Departamento de Servicios Estudiantiles.



Universidad Tecnológica de Tulancingo
Coordinación de Desarrollo Académico y Calidad Educativa
Servicios Estudiantiles

Antecedentes

Ante la clara desventaja socioeconómica de los alumnos de escasos recursos y en busca de atender la igualdad de oportunidades, eje principal para el desarrollo del Estado y particularmente de las regiones que lo integran, se desarrollará un programa para el otorgamiento de becas, con el propósito de favorecer el acceso y la permanencia de los estudiantes en desventaja socioeconómica, así como incentivar a aquellos estudiantes con alto rendimiento académico y que requieran de algún tipo de apoyo económico.

Los distintos programas aplican para todos los alumnos, que tienen necesidad de tener algún tipo de apoyo para continuar sus estudios, los alumnos beneficiados deberán cubrir los requisitos establecidos en la normatividad correspondiente de acuerdo al tipo de beca solicitada.

Se entiende por **beca** y apoyo institucional aquellos que otorga la Universidad de manera personal e intransferible, para coadyuvar a la superación de los estudiantes de meritoria calidad académica o limitada condición económica y se otorgan de conformidad con la disponibilidad presupuestal. (Reglamento UTEC)

Objetivo

Proporcionar apoyos económicos a los estudiantes en condiciones socioeconómicas adversas para que tengan acceso al sistema educativo, permanezcan en él y concluyan exitosamente sus estudios; así como estimular el rendimiento académico de los mejores estudiantes.

Meta

Otorgar becas Institucionales de manera cuatrimestral y gestionar 500 becas externas de forma anual.

Indicador: Alumno becado.

Convocatorias en las que participan alumnos * 100

Alumnos beneficiados con algún tipo de beca



Estrategia

Difusión de las becas que se otorgan, anual y cuatrimestralmente, con la finalidad de que todos los alumnos tengan conocimiento de los distintos tipos de becas y puedan participar en alguno de los diferentes programas.

Acción

Se realizará la a través de convocatorias, dando difusión en las áreas de mayor visibilidad en la Universidad, página Web de la Universidad, así como redes sociales, para dar a conocer en los cursos de inducción y se envía a los jefes de grupo.

Este proyecto contribuye a atender la deserción escolar y dada las condiciones socioeconómicas del estudiante y facilita su permanencia en el sistema escolar.

Acciones implementadas y realizadas en 2022:

1. Gestión y seguimiento de Beca de Apoyo a Madres Mexicanas Jefas de Familia para Fortalecer su Desarrollo Profesional 2022, así como la participación en la convocatoria 2022, beneficiando a una alumna.
2. Gestión y seguimiento becas Jóvenes Escribiendo el Futuro.
3. Reporte de información de las diferentes instancias que lo solicitan.
4. Gestión y revisión de expedientes de alumnos que participaron en la tercera convocatoria de beca Miguel Hidalgo.
5. Carga de ficha escolar en el sistema SiRAB y SUBES en la que participa todo el alumnado de la Universidad Tecnológica.

TIPO DE BECA	TOTAL DE SOLICITUDES
BECAS MIGUEL HIDALGO 2022-3	1002
JÓVENES ESCRIBIENDO EL FUTURO	54
BECA DE APOYO A MADRES MEXICANAS JEFAS DE FAMILIA PARA FOTALECER SU DESARROLLO PROFESIONAL	2
BECAS INSTITUCIONALES DE EXCELENCIA	23
TTOTAL DE ALUMNOS BECADOS	1081

